

Kein Fingerbreit der Fremdenfeindlichkeit !

DGB



Wir sind alle gleich in unserer Einzigartigkeit.



Liebe Cottbuser und Cottbuserinnen,

Heute können Sie uns mal.....

...Ihren Fingerabdruck geben!

*Damit bekennen Sie nicht nur Farbe,
sondern geben auch keinen Fingerbreit
für Fremdenfeindlichkeit.*

Darum seien auch Sie dabei!

Spremlberger Straße Höhe Schlosskirche
Dienstag, 22.03.2011
11:30 Uhr bis 12:30 Uhr

Vielen Dank für Ihre Unterstützung

Marion Scheier
DGB Regionsvorsitzende



Übrigens: Wer mitmacht bekommt auch eine Kleinigkeit

DGB

